

# 自分にとって必要のない命は僕にとって軽いんで...

「生活保護の人たちにお金を払うために税金を納めているわけではない」「自分にとって必要のない命は僕にとって軽いので。ホームレスの命はどうでもいい…」それは、耳を疑う発言でした。

この発言は、なぜ生み出されたのか？個人の問題なのか？何が壊れていて、何を紡ぎなおせばいいのか…一緒に学び、考えましょう

生活保護の人たちを食わせる金があるんだったら、猫を救ってほしい

大阪民医連主催 9月社保平和+人権 Café コラボ 学習会

## 「メンタリスト発言」と生活保護基準訴訟

9月30日(木)18:00~20:00

オンライン(ZOOM 使用)

講師 小久保 哲郎さん

(弁護士・生活保護問題対策全国会議 事務局長

・生活保護引き下げ違憲大阪訴訟弁護団)



場所 ※原則オンライン開催(9月24日までに mail か FAX で申し込みを)

氏名	法人・共同組織・院所	職種	Zoom 配信メールアドレス ※メールでの申し込みも OK です

主催 大阪民主医療機関連合会 大阪民医連社保平和委員会+大阪民医連人権 Café プロジェクト

連絡先 大阪民医連社保平和委員会事務局

電話 06-6268-3970 FAX 06-6268-3977 メール/sho.ii@oskmin.com 担当 中本、庄司